

Meiji anuncia lanzamiento de línea de chocolates con cacao blanco mexicano

Tokio, Japón, a 17 de enero de 2018

En una conferencia de prensa organizada conjuntamente con las oficinas de ProMéxico, la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, y la Embajada de México en Japón, la empresa Meiji -principal productora de chocolates de Japón- anunció el día de ayer en el Espacio Mexicano de la Embajada el lanzamiento de su línea de chocolates selectos hecho con cacao blanco de México, cuya venta iniciará la tercera semana de enero, en el marco del Salon Du Chocolat Tokyo 2018.



Durante el evento, se entregó al representante de Meiji una carta de agradecimiento de la SAGARPA por la labor realizada para el mantenimiento y el desarrollo del cacao blanco en México.

El cacao es un cultivo originario de México, con alta importancia cultural y económica, principalmente para la producción de chocolate.


